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我市首届

网球公开赛

16日开锣

晚报讯（记者 原昆

鹏）

如今健身意识已经深
入人心

，

我市也在不断普
及

、

推广各项体育项目
，

16

日
，

我市将在体育局球类
活动中心举办

2008

年
“

审
计杯

”

鹤壁市首届网球公
开赛

。

为活跃全市人民的文
体生活

，

市体育局
、

市体育
总会主办了这次比赛

，

此
次比赛项目全

、

规模大
，

是
全市范围内第一次公开赛
（

凡我市居民或在鹤壁工
作

、

学习的外地人员具有
一定网球技术水平的

、

身
体适合参加比赛的均可参
加

）。

本次比赛设团体赛和
男

、

女单打
，

男
、

女双打
，

混
合双打

5

个单项
，

同时还
专门设立了少年组

（

限
15

岁以下少年
）。

此次比赛团
体和单项均录取前

6

名
，

颁发获奖证书
，

前三名发
纪念品

，

同时大会组委会
还将评选

“

体育道德风尚
奖

”

若干名
。

比赛规则为中
国网球协会最新颁布的
《

网球竞赛规则
》。

比赛不收取报名费
，

报名时间截止到
10

月
8

日
，

比赛时间为
4

天
。

孝亲敬老模范昨受表彰

晚报讯（记者 原昆鹏）

10

月
6

日
，

我市
13

名同志被
授予

2008

年
“

鹤壁市孝亲敬
老模范

”

荣誉称号
。

“

鹤壁市孝亲敬老模范
”

评选组织委员会在各县区
、

各

单位推荐的基础上
，

经过认真
评选

，

决定授予陈国军等
13

名同志为孝亲敬老模范
。

这
13

名同志分别是
：

浚县黎阳镇敬
老院的陈国军

，

浚县王庄乡的
王睿

，

淇县庙口乡原本庙村的

李卫敏
，

淇县北阳镇北阳村的
崔秀兰

，

淇滨区金山办事处下
庞村的许来喜

，

山城区的张丽
华

，

市政府办公室的张松山
，

鹤壁高中的申水群
，

浚县国税
局的蔡俊梅

，

淇滨区地税局的

刘芳
，

鹤壁煤电公司三矿的李
淑芬

，

鹤煤集团富昌公司的任
爱连

，

鹤煤集团供应分公司的
马国兴

。

为大力弘扬中华民族敬
老爱老助老的传统美德

，

建设

和谐鹤壁
，

进一步在全社会树
立良好的道德风尚

，

市委宣传
部

、

市民政局
、

市教育局
、

市广
电局

、

团市委
、

市妇联
、

市老龄
委办公室联合组织了这次评
选活动

。

窨井盖一夜之间全丢

新区的王先生来电反映：

10

月
6

日早上
，

他骑电动车去上班
，

当他经过淇河路东段
（

兴鹤大街路
口以东

）

时
，

发现该路主干道的窨
井盖全部不见了

。

他说
，

幸好他发
现及时

，

不然后果不堪设想
。

他希
望有关部门尽早采取补救措施

，

以
免发生意外

。

晚报记者 刘善新

路灯不亮有半月

山城区的魏女士来电反映：

半
月来

，

在山城区长风路东段
（

奔流
街路口至汤河桥段

）

有多盏路灯不
亮

，

晚上经过此路段时很不方便
，

也不安全
。

山城区市政管理处回复：

目前
他们还不清楚路灯不亮的具体原
因

，

但他们会马上安排维修人员前
去查看并尽快整修

。

晚报记者 刘善新

市公安局即日开展专项行动

整治娱乐场所 打击黄赌毒

晚报讯（记者 刘善新）

9

月
27

日
，

记者从市公安局了
解到

，

从即日起至
11

月
10

日
，

我市将在全市范围内集中
开展专项行动

，

严厉打击黄赌
毒等违法犯罪活动

，

全面整治
娱乐服务场所

，

为经济社会发
展和群众生产生活创造文明

、

健康
、

和谐的环境
。

据了解
，

此次专项行动整
治的重点场所是洗浴桑拿房

、

歌厅
、

电子游戏厅
、

棋牌室以

及兼营歌舞
、

游艺项目的公共
娱乐服务场所

，

以及主要道路
沿线路边店

，

特别是曾经被群
众多次举报或因黄赌毒问题
被公安机关查处过的场所

。

重
点打击对象为卖淫嫖娼

、

吸毒
贩毒

、

色情敲诈的违法犯罪人
员

，

开设赌场
、

聚众赌博的违
法犯罪人员

。

彻底清理整顿旅
店业违规经营

，

不按规定严格
查验登记

，

不履行安全防范职
责

，

不按规定严格落实门卫
、

值班
、

查房
、

保管等制度的行
为

；

依法查处旅馆业
、

娱乐场
所赌博

、

卖淫嫖娼
、

营利性陪
侍

、

吸食毒品等违法行为
；

坚
决取缔自建

、

雇佣
“

黑保安
”

的
行为

；

整顿消除消防设施不完
善

、

安全资质不符合要求的各
类安全隐患

；

严厉打击混迹于
出租房屋等主要场所的违法
犯罪行为

，

建立娱乐场所治安
综合备案系统

，

理顺出租房屋
的管理机制

。

同时
，

专项行动还将重点
查处娱乐场所中的各类违法
犯罪活动

，

严防带有黑社会性
质的娱乐经营行为

，

坚决查处
涉毒

、

涉娼
、

涉黄
、

涉赌
、

传播
淫秽物品

、

淫秽表演的违法犯
罪活动

，

重点解决出租房屋底
数不清

、

租住人员情况不明
、

藏污纳垢的重大安全隐患等
问题

。

线索提供：王红星

今冬能用上暖气吗？

新区淇滨花园二期的胡先生

来电反映：

自前年搬入淇滨花园
二期以来

，

两个寒冷的冬天小区
住户都没用上暖气

。

小区住户的
基础设施费用已交齐

，

但暖气管
道一直没铺设

，

他想问问今冬该
小区能用上暖气吗

？

热力公司回复：

公司已于今
年

9

月
11

日通知淇滨花园二期开
发商到营业大厅办理今冬供暖手
续

，

目前手续正在办理中
。

今年
热电西线管网从淇滨花园二期西
侧通过

，

公司将提前预备接口
，

供热手续办理完毕即可实现对接
。

晚报记者 刘善新

老人出游

义工相伴

晚报讯 （记者 柯

其其）

“

今年是咱国家
改革开放

30

年
，

我们义
工服务站邀请部分老人
参观盘石头水库

，

一方
面是庆祝重阳节

，

另一
方面也让老人们看看咱
鹤壁的重点工程

，

感受
咱鹤壁这些年的变化

。”

10

月
6

日
，

山城利民社
工服务站站长张振民对
记者说

。

为让退休老人过一
个意义非凡的重阳节

，

山城利民社工服务站站
长张振民早早就开始策
划重阳节活动

，

他邀请
了

20

余位老干部
、

老党
员

、

老教师
、

老退伍军
人

、

老模范于
10

月
6

日
一同畅游盘石头水库

，

考虑到老人们年事已高
，

为给老人们提供周到体
贴的服务

，

张振民还安
排了两名医生和三名志
愿者一同出行

。

73

岁的
周桂田老人说

： “

我们
几个老伙伴都报名参加
这次出游

，

不仅能看到
咱鹤壁的重点工程

，

还
能欣赏到自然美景

，

身
心都能得到净化

，

我们
感觉这样的重阳节太有
意义了

。”

烦心事 关注事 突发事
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这样穿行，险哉！

10月 4日，一辆轿车从巨型钢管下穿行。

当天，一辆载着钢管的铲车从新区黄河路西段由西向东行驶，所有在该路段行驶的车辆均从巨型钢管下穿行，坐在车内的

司机和乘客从巨型钢管下穿行时都捏了一把汗。 晚报记者 金 锏 摄

内急难觅厕 方便要交费

如此车站令人窝火

晚报记者 金 锏

乘客窝火

国庆节期间
，

在山城区
社会汽车站

，

记者看到这种
情况

：

有位乘客可能是由于
等车时间太久了

，

需要方便
一下

，

由于不知道厕所在哪
里

，

转了几个圈
，

最后无奈
之下就跑到了二楼

，

车站工
作人员告诉这位乘客

： “

这
里没有公共厕所

，

需要方便
，

到车站后边那个收费的公共
厕所

。 ”

该乘客觉得十分窝
火

，

这么大一个车站
，

厕所
位置不但不显眼

，

还要收费
，

厕所还不干净
。

记者暗访

当记者听到这位外地人
的话时

，

感到不可思议
，

这
个汽车站也不小

，

有远到郑
州

、

新乡的车
，

近的到我市
一些小村落

，

怎么这里连个
免费的厕所也没有

？

带着疑
问

，

记者去了车站二楼
，

一
位手里拿着笔记本的女工作
人员告诉记者

，

这里就是没
有公共厕所

，

楼上以前的厕
所现在变成了煤球房

，

只有
后边有个厕所

。

记者问
：

“

这里是车站
，

来往的乘客很
多

，

为什么不修建一座厕所

呢
？”

这位女士没有说话
，

从
屋里叫出了一位男士

，

这位
男士手里拿着保温杯对记者
说

： “

不要没事找事
，

我们
这里正忙着

，

如果你要方便
，

就到后边的公共厕所去
。

这
里已经有厕所了

，

我们如果
再修建厕所

，

不是浪费资源
吗

？”

公共厕所处

按照工作人员的指点
，

记者来到了后边的厕所处
，

看到一位女士悠闲地坐在椅
子上织毛衣

，

厕所外面不远
处摆了一张桌子

，

桌子上面

零散地放着不少硬币
，

离厕
所老远就能闻到难闻的气味

。

该女士告诉记者
，

每天人不
少

，

收入还可以
。

说话间记
者看到一个

20

岁左右的女孩
从女厕所掩着鼻子出来

。

乘客意见

记者上了开往郑州和新
乡的客车

，

随机采访了几位
乘客

，

他们都很反感汽车站
如厕收费

。

一位到过新区的
刘先生说

，

据他了解
，

新区
不少街道都建有公共厕所

，

都是为了方便市民的
，

也从
来没有听说过收费

，

然而在
汽车站如厕却收费

，

真让人
生气

。

一位去新乡的王先生
认为

，

在公共场所像车站这
样的地方

，

既然收费了
，

就
应该将厕所打扫干净

。

刘女
士感叹道

： “

既然公共厕所
是公共资源

，

怎么能收费呢
？

什么时候公共厕所能够名副
其实呢

？”

抖空竹 度重阳

10 月 3 日， 退休老人在新区

淇河路中段抖空竹。

金秋时节，艳阳高照。 我市空

竹爱好者欢聚一堂， 切磋抖空竹

技艺。 老人们以欢快的心情，欢度

重阳节。

晚报记者 李国庆 摄


